

第12回議会報告会 報告書

地 域 名	広谷地区		
年 月 日	平成 27 年 4 月 20 日 (月)	会 場 名	広谷ふれあいセンター
開始時間	19 時 30 分	終了時間	21 時 15 分
参 加 数	男 13 人	女 1 人	合 計 14 人
班 長	深澤 巧	司 会 者	深澤 巧
報 告 者	水野雅広	書 記	西村禮治
班 員 名	深澤 巧、西村禮治、水野雅広、竹浦昭男		
	市 民	対 応	
報告に対する質疑	<p>①介護保険料が県下一高い理由は何か。</p> <p>②全天候運動場の利用料は上がるのか。</p> <p>③フレッツ光と契約しているが、民間化の契約先は(株)ケイ・オプティコム。もう一本引くという回答だが無駄ではないか。</p> <p>④議会は八鹿病院のことは行政任せなのか。一般質問での指摘はある程度か。</p>	<p>①利用割合が高く、グループホーム整備計画もある。本期は高齢化上昇率がピークで、借金しながらの事業であり、前期分の返済もあり介護報酬が下がっても保険料は上がった。</p> <p>②平成 28 年 1 月から上がる。維持運営の一部を負担していただかなくてはならない。</p> <p>③難視聴対策としてケーブルを導入し、ネットにも使い、さらに光へ。自治体では技術革新に追いつけないため、民間化とした。</p> <p>④外科医の補充と連携病院も増えた。奨学生も含め働きやすい体制整備をしている。市長は病院経営を管理者に任せており、市議会での答弁も難しく質問議員も苦労するところ。昨年の問題では市議会、病院議会とも双方を呼んで話を聞くなど過去にない取り組みをしてきた。</p>	
意見交換会での質疑	<p>①市民代表の議会だが、市政全般に責任を持ってやっているのか。</p> <p>②議会・議員は何をしているんだという批判の声が多いが、どう考えているのか。</p>	<p>①市長提案を委員会等で審議し、賛否が分かれ市長批判が出ることもある。市民によいことは推進する。議会報告会は市民意見を聞く場である。</p> <p>②議会基本条例をつくって議会改革を進めようとしてきたが、この 2 年間進められていない。徹底して議論する場もなかった。議長諮問もあり、ネット配信や定数・報酬も含め、残る任期 1 年半の間に進めたいと、議会改革調査特別委員会で議論しているところだ。</p>	
そ の 他 (提 言 な ど)	<p>①市職員は手が足りないというが、高齢化と過疎化、道路事情など様変わりの中で、市の仕事が区長にきて負担増である。</p> <p>②地方議会批判で市民は関心があるはずだ。議会報告会の参加者が少ないとどう考えるか。</p>	<p>①地方分権で国からの仕事も増えた。本庁機能と地域局の維持問題もあるが、組織の合理化も進めている。</p> <p>②6 年前に始めたとき、参加者は多かった。その後減少傾向だが、約 40 戸の行政区で開催して 30 人 (男 17 名、女 13 名) の参加もあった。ご意見を参考に改善・継続したい。</p>	

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。

平成 27 年 5 月 11 日

報告者 3 班 班長 深澤 巧 印

